

Rythmes scolaires l'UMIH demande à être associée à la concertation

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Jeudi, 14 Juin 2012 00:00 -

Roland HEGUY, Président confédéral de l'UMIH (Union des métiers et des industries de l'hôtellerie) prend acte des déclarations de Vincent PEILLON, ministre de l'Éducation nationale, sur le rallongement des vacances de la Toussaint de quatre jours, mais regrette que cette annonce ait été faite sans aucune concertation avec les professionnels du tourisme, alors que le secteur du tourisme représente 7% du PIB français.

« Si nous sommes d'accord avec le ministre de l'Éducation nationale sur la nécessité de réformer les rythmes scolaires tout en respectant l'intérêt de l'enfant, nous demandons à Vincent PEILLON de mettre en place sans tarder une concertation avec l'ensemble des professionnels du tourisme sur la question des rythmes scolaires. », indique Roland HEGUY, Président confédéral de l'UMIH.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Rythmes scolaires l'UMIH demande à être associée à la concertation](#)